
 
Der Vorsitzende begrüßt Frau Guntermann und Herrn Spittler von der Bergischen Diakonie 
Aprath. Frau Guntermann und Herr Spittler stellen sich und ihre Arbeit vor.  
 
Frau Ebbinghaus erkundigt sich, wie die Sozialarbeit in Kindergärten finanziert werden soll. Herr 
Grossmann führt dazu aus, dass im Bereich der Schulsozialarbeit nicht alle Mittel aus 
verschiedenen Gründen abgerufen werden, so dass noch Mittel zur Verfügung stehen.  
 
Der Ausschuss ist sich einig, dass Sozialarbeit in Kindergärten ein guter präventiver Ansatz ist. 
Die geplante Maßnahme wird somit durch den Ausschuss unterstützt.  
 


